
 

●10 日、高知市の成人

式会場の県民体育館前

で県議団、市議団は「コ

ロナで困っている事は

ご相談を」「あたたかい社会をつくるためご一緒

に政治を変えましょう。」と訴えました。 

 また、中根こうさく衆院四国ブロック比例候

補も参加。「今年は総選挙の年。安心して暮らせ

る社会を作ろう」などと訴えました。 

●今年の高知市の新成人は 3100 人超で、その 6

割近くが、コロナ感染を避けるため午前と午後

に分かれて開催された式典に参加しました。 

新成人で大学 2年の女子大生は「コロナの感染

拡大に対する政府の対応は遅い。緊急事態宣言

も１都３県に限定したものでよいのか。もっと

早めに手を打っていくべきだ」男子学生は「ア

ベノマスクなどにまわす予算があるのなら、給

付金に回すべきだった」別の女子学生は「オン

ライン授業ばかりで一年間キャンパスに通えて

ない。国は学生を支援して欲しい」と語ってい

ました。（しんぶん赤旗 1/10 より引用） 
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